

Z

Demnächst erscheint:

Johanna Beckmann
Traum und Tat
 Gedanken und Scherenschnitte

bar mit 40%

Groß-Oktav auf Elfenbeinkarton
Elegant kartoniert M. 6.— ord.

Partie 13/12

Johanna Beckmann bietet mit diesem neuen Buche ihrer zahlreichen Gemeinde wiederum eine echte deutsche Weihnachtsgabe. Zu den eigenen ersten Versen voller Gedankentiefe schnitt sie idealisierende Silhouetten. Dieses elegant ausgestattete Werk dürfte zum Reizvollsten der Scherenskunst gehören.

Rösl & Cie., München, Georgenstraße 28

Z In einigen Tagen wird folgendes Buch erscheinen:

Erinnerungen an den Großen Krieg

Dem VI. Reservekorps gewidmet

von

Conrad von Gofler

General der Infanterie

:: Kommandierender General des VI. Reservekorps ::

Ladenpr. 8.50 M., Einkaufspr. 5.95 M.

++++

General der Infanterie von Gofler, bis 1910 Gouverneur von Mainz, hat von der Mobilmachung 1914 bis zum Februar 1917 das VI. Reservekorps befehligt, das in Schlessen aufgestellt wurde und am 14. August 1914 in der Gegend von Saarbrücken eintraf, wo es in den Verband der 5. Armee (Kronprinz Wilhelm) trat, der es bis Mitte Mai 1916 angehörte. In fesselnder Weise schildert Erzellenz von Gofler, was das Korps im Bewegungskriege, in der Schlacht bei Longwy, beim Vormarsch über die Maas, vor Verdun und beim Angriff auf Verdun auf dem linken Maasufer geleistet hat. Nach einer Ruhepause bei Cambrai kam das VI. Reservekorps in die Sommeschlacht, in der es nördlich der Somme den ganzen Monat Juli den fortwährenden Angriffen der Engländer und Franzosen mit größter Tapferkeit standgehalten hat, um dann bei Lille und Ende September 1916 an der Vimy-Höhe eingesetzt zu werden. Bis zum 11. Februar 1917, wo General von Gofler den Befehl über das VI. Reservekorps abgab, hat dieses Korps, das bei der Mobilmachung etwa 32000 Mann, also erheblich weniger als ein aktives Korps, zählte, mehr als 46000 Mann verloren.

Anfangs fast ausschließlich aus Schlessern bestehend, hat das VI. Reservekorps später Ersatz aus allen Teilen des Vaterlandes erhalten. Eine beträchtliche Anzahl bayerischer, sächsischer und württembergischer Truppenteile hat mit großer Auszeichnung unter dem Generalkommando des VI. Reservekorps gekämpft.

Das Buch, dem ein Namenverzeichnis und fünf gute Karten beigegeben sind, wird dazu beitragen, die Erinnerung an die Heldentaten des alten Heeres wachzuhalten; es kann allen Mitkämpfern warm empfohlen werden.

Breslau, den 12. November 1919

Verlagsbuchhandlung Wilb. Gottl. Korn